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尾張旭市立旭中学校２年生

２年生を振り返って １
２Ｂは初め仲のいいグループ同士でいるなどバラバラでした。しかし、キャンプでクラスの

色々な人と関わる機会が増え、２Ｂというまとまりになってきました。仲よくなるとクラスは
うるさくなり、授業中に集中できなかったり、先生が怒って帰ってしまったりする時もありま
した。この時は自分たちで反省し考え直しました。そこが２Ｂのいいところだと思います。体
育大会や文化発表会でも意見がすれ違ったり、大縄の練習に全然集まらなかったりすることも
ありました。歌の練習もやる気がでなかったときもあります。それでも本番に強い２Ｂはどち
らも練習以上の結果が出せました。２Ｂを振り返ると、初めと今では団結力も高まり、お互い
のいい所を生かせたクラスだと思います。この２Ｂでの一年間を生かして、３年生でも旭中の
代表として部活動や勉強もみんなで頑張って、高め合いたいです。

２Ｂ

今年度の反省は部活動に熱中しすぎて、勉強をあまりしなかったり、実行委員などに積極的
に参加しなかったりしたことです。来年度は勉強を熱心にしたいと思います。あと実行委員に
積極的に参加したいと思いました。そこで僕は修学旅行実行委員に入りました。そして有志発
表の計画などをしっかりやって目標が果たせるように頑張りたいと思います。

２Ｅ

今年度の一番の反省は部活動の県大会に寝坊したことです。物の管理もできず、母におつか
いを頼まれ、買ってきたきゅうりが自転車のカゴの穴を通り抜けてなくしたり、なくしたと思
っていた眼鏡が傘の中から出てきたりするということもありました。来年度からは数ヶ月しか
ない部活動をよりいっそう大切にし、県大会では決勝までいけるように頑張りたいと思います。
勉強は受験生という自覚をもってやっていきたいと思います。

２Ｄ

今年度の反省は部活動も勉強も中途半端だったことです。部活動では自分に甘いところがあ
り、チームにあまり貢献できませんでした。来年度は中総体があります。その中で今年よりも
チームに貢献していきたいです。
学習面では授業への集中力が短くあまりテストの点も良くはありませんでした。来年度は受

験があるので高校に行けるように勉強もしっかりとやっていきたいです。
２Ｃ

私の今年の反省は、初めクラスが嫌で学校に行きたくないと思うことがあり、何事も逃げ出
してばかりだった事です。２Ａはいつもうるさくて、明るすぎるクラスです。そのうるささで
先生から注意を受けたり、授業にまで影響がでてしまったりしたことも多くありました。そん
なことから「このクラス少し苦手かも。」と思ってしまうこともありました。
しかし、Ａ組はその明るさと元気さで行事には楽しくて全力で取り組み、決めごとがあると

室長さんを中心にみんなで協力できるクラスになりました。いつしかみんなの気持ちは一つに
なり、とても団結力のあるクラスに成長しました。
初めは嫌だったはずなのに、毎日毎日みんなの明るさと、友達に対する優しい思いやりに助

けられ、今はこのクラスが大好きです。
この一年間でＡ組にたくさんのことを教えてもらいました。その経験を生かし来年はＡ組の

みんなのようにクラスメートのこと、周りのことを考えられる人になりたいです。
２Ａ

卒園式
先週は末娘の卒園式と息子の卒業式に行ってきました。早いもので長女が入園してから、十数年も通うことになり

ましたが、ようやく親である私どもも卒園すると思うと感慨もひとしおでした。幼稚園の先生方のおかげで今がある

と思うと、本当に感謝の一語に尽きます。同時に中学生をあずかる我々の責任の重さも痛感するところです。

きっと２年生のみなさんも大きな声で返事をして、元気に卒園の歌を歌って巣立っていったことでしょう。そして

保護者の皆さんも子供たちの成長に胸がいっぱいになったことでしょう。あのときのような純心さは薄れ、少々生意

気にもなっているかもしれませんが、お互いにあのときを思い出して初心にもどって、子供と向かい合っていきたい

ものですね。 （宮田）
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